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令和５年度の議会報告会と町民との意見交換会は、文化センター（10月25日）と御影公民館（10
月26日）で開催し、延べ27名の町民の皆様にご参加いただきました。
開催方法をこれまでの「一問一答方式」から一新し、全参加者が少人数に分かれて町民と議員が直

接意見交換を行う「グループディスカッション方式」に変更しました。
このような方法での開催は初めての試みであり不安な点もありましたが、多くの活発な意見が出さ

れとても有意義な意見交換会となりました。参加いただいた皆様、ありがとうございました。

テーマ

・議員のやっていることがわからない。委員会で大事な話を
しているのか。

今後開かれた議会を目指し、あり方を
検討する。

検討

・議会基本条例制定の時期に来ているのではないか。 議会活性化の議論の中で検討する。 検討
・議会のルールをシンプルにしては。議場内外の議論の
仕方に乖離がある。議論しやすい環境を。

今後の議論のなかでの参考とする。 参考

・町内の色々な現場を議員が見てほしい。
（旭山の）キャンプ場を見ているのか。

個々の議員活動に活かしてもらう。 参考

・町内会は現状でいいのか。（町内会に入会していない人へ
の広報配布をどうするのか。）

今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・町内会の加入率。 今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・（町内会で）できる人ができない人のサポートをしている。
（広報はコンビニでもらう、ゴミ出しについても）

今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・（物流）２０２４問題～求人はあるが人が来ない。勤務状
況の変化（運転手確保）

本町にとっても注視していきたい。 参考

・役場窓口の DX 導入～書かない窓口の導入（例：北見市） 本町にとっても注視していきたい。 参考

・生活安全パトロールについて、なり手がいない。 今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・子育て世帯に対して、住みやすいまちづくりと生活支援 今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・御影小・中について、体育館の雨漏りがある。予算がない
と言われるがどうにかならないのか。

確認して検討する。 検討

・介助員不足。 今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・高齢者の集まりや団体活動に相互協力。 今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

※今回は（３）の「フリートーク」で出されたご意見を整理した主なものについて、その内容をご紹
介します。
全体の結果報告書は、議会のホームページ（右記 QR コード）に掲載しています。
是非ご覧ください。

初開催
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・水のある場所の糞尿等の対策を。 今後の所管事務調査等で検討する。 検討

・道路の雑草
今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・買い物バスの現状（社会福祉協議会の現状、年間4,600件の
ドライバーの現状）を直接議員に見てほしい。

今後の所管事務調査等で検討する。 検討

・３つのパークゴルフ場は一括管理してはどうか。公認
コースを設置してほしい。

今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・公営住宅の環境整備について、町に伝えても「予算が・・・」
毎年秋に伝達するが変わらない。

今後の検討課題として、委員会活動の
参考とする。

参考

・商品券 ( 物価高騰対策として30％プレミアは助かって
いる。燃料代に40％使われている。)

今後の所管事務調査等で検討する。 検討

　令和５年度「第２回モニター会議」は2月15日（木）に役場３階第２委員会室で開催し、議会運営委
員会（橋本委員長）の進行によりモニター３名が出席し、意見交換を行いました。
　モニターから出された意見・回答・今後の対応について、一部をご紹介します。
議事録や全体の意見は議会HP（右記QRコード）に掲載しています。）

・インターネット中継に加えて、フェ
　イスブックやインスタグラムを解説
　し、情報発信してほしい。

ルールづくりが必要であり、議会
活性化の議論の中で検討したい。

　　　　　  
同左

・議会のホームページに「議会モニタ
　ー」のページがない。

                      検討する。  ※４月より、議会モニターの
　 ページを設けました。

【ホームページやインターネット中継について】

・清水高校生模擬議会は初々しく、継
　続してほしい。今後は議会が出向い
　ても良いのでは。

 議会活性化の議論の中で検討したい。                     同左

・町広報と同様に「議会だよりモニタ
　ー」も必要ではないか。

広報広聴常任委員会で検討していた
 だく。

                    同左

【議会だよりを読んで】

・議会基本条例を作成してはどうか。  議会活性化の議論の中で検討したい。                     同左
・町民との意見交換会での「グループ
　ディスカッション」は意見交換しや
　すく、良い取り組みである。
　議論テーマを常任委員が所管する項
　目としてはどうか。

 テーマについては議員にも賛否が
 あったので、次回に向けた参考と
 したい。

 議会活性化の議論の中で検討
 したい。

【その他】

清水町議会モニター

出田 牧子 さん　　　鈴木 謙三 さん
大野 春雄 さん　　　三浦 明彦 さん
北村 光明 さん　　　吉國 和則 さん


